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Conchalenses de novo sem água; 
agora foi a vez dos bairros que 
ficam ao redor do Esperança III

Câmara de Estiva Gerbi 
absolve vereador Pastor 

Fábio da cassação durante 
sessão pra lá de suspeita; 

o julgamento aconteceu dia 
27 passado, durante recesso 

com apenas 4 vereadores
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Áries 21/03 a 20/04
Tente não atropelar os processos e refletir bem an-
tes de tomar iniciativas, ariano. A semana começa 
um pouco confusa, exigindo uma comunicação 
muito bem estruturada para evitar desacordos e 
erros de informação. Com o passar dos dias, as 
coisas ganham ritmo e há a possibilidade de boas 
surpresas e mudanças positivas nos assuntos pro-
fissionais.
Touro 21/04 a 20/05
Seja seletivo com os grupos que irá se envolver ao 
longo dessa semana, taurino, e mantenha-se com 
os pés firmes na realidade ao fazer planos. Deixe 
mais para o final da semana o que precisar da sua 
disposição e senso de realidade. Aliás, pode ser um 
bom momento para pensar em uma boa viagem ou 
algo que te abra horizontes.
Gêmeos 21/05 a 20/06
São tantas as possibilidades que você pode se sen-
tir perdido, geminiano. Olhe com mais cuidado e 
carinho para você, para a sua saúde e priorize mo-
mentos de relaxamento, evitando, esforços e con-
fusões desnecessárias. Busque se aprofundar mais 
em si, lidando de forma realista com assuntos que 
precisam ser eliminados ou finalizados.
Câncer 21/06 a 21/07
A sua atenção tende a se voltar para a forma que 
vem conduzindo seus relacionamentos, canceria-
no. Sendo importante, especialmente do meio da 
semana em diante, se abrir para novas formas e 
maneiras de conduzir suas trocas, levando em con-
sideração adaptações e escolhas que proporcionem 
mais liberdade.
Leão 22/07 a 22/08
Deixe a sua criatividade aflorar e confie na possi-
bilidade de abrir bons e fluentes caminhos nos as-
suntos profissionais, leonino. O foco é reorganizar 
e priorizar a sua rotina, para que as coisas fluam 
de forma mais satisfatória e produtiva. Mudanças 
são bem-vindas e você pode dar o primeiro passo 
para isso. Mostre e confie em suas habilidades e 
talentos.
Virgem 23/08 a 22/09
Confie em seu potencial, virginiano, a semana é de 
foco no que você faz de melhor, que tenha o seu 
jeito e que seja feito com amor. Experimente coi-
sas novas, se divirta mais e confie no conhecimento 
que vem adquirindo. Se entregar ao que se mostra 
diferente tende a ser promissor. Só contenha a pres-
sa e não atropele o processo natural de cada coisa.
Libra 23/09 a 22/10
Como tem cuidado da sua intimidade e do seu lar, 
libriano? A semana é boa para fazer pequenas mu-
danças na dinâmica da sua vida privada e até mes-
mo na parte física da casa. Questões do passado 
e familiares podem ser resolvidas, sendo um mo-
mento de mais fertilidade e estruturação. Busque 
estreitar os laços e fazer atividades em conjunto.
Escorpião 23/10 a 21/11
A mente estará cheia de ideias, escorpiano. Tente 
circular mais, conhecer novos lugares, ler coisas 
diferentes e até mesmo revisar os acordos dentro 
de seus relacionamentos. O que precisa ser altera-
do e adaptado, tende a fluir de forma mais enérgica 
e favorável. Sua criatividade estará acentuada, te 
possibilitando ideias originais, aproveite para usar 
sua voz.
Sagitário 22/11 a 21/12
Aproveite a semana para iniciar suas atividades de 
forma mais alinhada com as suas necessidades e 
valores, sagitariano. É um bom momento para or-
ganizar seu fluxo de caixa, avaliar se está satisfeito 
com o que vem recebendo em troca de seu trabalho 
e quais os próximos passos rumo às suas ambições 
profissionais. Boas coisas podem ser conquistadas.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Invista seu tempo e energia no que depende de você 
e que esteja alinhado com quem realmente você é, 
capricorniano. A Lua nova do dia 11 favorece iní-
cios de projetos, fortalecimento de sua identidade e 
poder pessoal. Tente não repetir padrões e nem se 
render a necessidade de controlar de tudo.
Aquário 21/01 a 19/02
Pense um pouco fora da caixa, aquariano, e ten-
te ser mais aberto às mudanças, especialmente no 
que envolve as dinâmicas da sua vida privada. O 
momento é de observar mais, limpar a mente e se 
ouvir, evitando se deixar levar por neuras ou me-
dos sem sentido. Reserve momentos de silêncio e 
priorize o contato com quem acolhe sua essência.
Peixes 20/02 a 20/03
Direcione seu olhar para o futuro, pisciano. Busque 
se conectar com os amigos e pessoas que abram 
seus horizontes para novas perspectivas. Saia um 
pouco da rotina, circule mais e se abra para as 
mudanças e boas surpresas. A semana tende a ser 
cheia de boas ideias e interesses por novos assun-
tos. Hora de pensar longe e focar em suas metas.

Vice-presidente da Uvesp, Adevanil 
Moreira, participa de audiência no Palácio 

dos Bandeirantes
O presidente da Câmara Municipal de 

Estiva Gerbi, Adevanil Moreira (SD), 
que também é vice-presidente da Uvesp 
(União dos Vereadores do Estado de São 
Paulo), participou de audiência com o go-
vernador em exercício FELÍCIO RAMU-
TH. A reunião aconteceu no Palácio dos 
Bandeirantes, oportunidade em que expôs 
seus quase 40 anos de vida pública. Su-
geriu que os parlamentos e os vereadores 
se aproximem mais da entidade, uma vez 
que a mesma luta pelo reconhecimento do 
papel de vereador, como o mais próximo 
do povo.
“Foi uma reunião super aproveitável, fa-
lamos bastante da interação dos vereado-
res com a população, porque o vereador 
é a pessoa que fica na linha de frente de 
todos os problemas, ele é a ponte entre 
o povo e a administração, ele é a única 
esperança que o povo tem para resolver 

algo. Pena que nem todos os vereadores 
acreditam nisso e parte da população co-
bra de mais achando que o vereador tem 

o poder de executar, o que às vezes assus-
ta o edil”, explicou Adevanil.
Assessoria da Câmara de Estiva Gerbi

Posse do Novo Conselho 
Tutelar de Conchal

Os titulares e suplentes do Conselho 
Tutelar do município de Conchal 

para o quadriênio 2024/2028, foram em-
possados na manhã de quarta-feira, 10, na 
sala de reuniões do Gabinete do Prefeito. 
Dentre os presentes estavam o prefeito 
Vando Magnusson, a vice-prefeita An-
gela Caleffi, a diretora do Departamento 
Municipal de Promoção e Assistência So-
cial Kelly Cristina Lopes e a presidente 
do Conselho Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente (CDMA), An-
gela Gregória Piccoli.
O Conselho Tutelar passa a ter os seguin-
tes membros titulares: Regina Maria 
Rossi Gabriel, Fernando de Laurentis, 
Mariana Araújo Rossi Fadel, Daniele 
Piccoli e Magda Regina Buzzo.
E como suplentes: Vanessa Torres de Al-
meida, Liliane Bueno de Oliveira, Marlete 
Batista Avigo e Ingrid de Souza Pereira.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Conchal

Estiva Gerbi também empossa 
novas Conselheiras Tutelares

Na manhã de quarta-feira (10) toma-
ram posse as novas conselheiras tu-

telares de Estiva Gerbi, Rosangela Gallis 
Fanton, Flaviana, Adriana (Tatá), Juliana 
e Letícia. 
A cerimônia contou com a presença das 
técnicas do Fórum senhoras Maria He-
lena, Rita e Bárbara que são assistentes 
sociais, e também da senhora Ana Paula, 
psicóloga de Mogi Guaçu. De Estiva Ger-
bi estavam presentes a assistente social se-
nhora Tatiane e a presidente do CMDCA 
senhora Bruna que fazem parte do grupo 
de trabalho direcionados às crianças e 
adolescentes no município. “Parabenizo 
as cinco conselheiras e desejo sucesso 
nessa missão escolhida por elas”, disse 
a prefeita Claudia Botelho em sua página 
no facebook.
Matéria retirada do facebook
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Há tempos que Conchal vem sofren-
do com a falta de água ou da péssi-

ma qualidade que chega às torneiras. O 
prefeito Vando da Capelinha (PSDB) foi 
eleito porque brigou pela não concessão 
da água proposta pelo ex-prefeito Val-
deci Lourenço (DEM). Durante o início 
de seu mandato Vando usou por diversas 
vezes a tribuna da Câmara de Vereadores 
para garantir que a água não precisava 
ser “vendida”. “Posso garantir, ela dá 
lucro”, enjoou de dizer inclusive mos-
trando os números do bom faturamento 
do setor.
“Vou arrumar todo o sistema de água 
usando o próprio dinheiro dela, Con-
chal nunca mais ficará sem água”, ga-
rantiu Vando em seu discurso.
Nos primeiros 4 anos ele teve como argu-
mento os investimentos que foram feitos, 
pedindo calma a população sempre ga-
rantindo que o problema seria resolvido 
para sempre.
Depois da reeleição esse tom começou a 
cair e já começou a dizer que seria uma 
boa fazer uma PPP – Parceria Público 
Privada. Esperto, bem orientado, come-
çou a mexer pelo esgoto.
Com isso um alerta foi acionado através 
de alguns vereadores de oposição infor-
mando que a qualquer momento a pre-
feitura faria uma PPP ou a concessão da 
água.
De lá para cá começou a faltar água cons-
tantemente alternando os bairros e, em 
alguns casos, a água começou a ficar bar-
renta, sem condições de uso.
Por conta do histórico da “Venda da 
Água”, título criado pelo próprio Vando 
e seus parceiros, somando todos os re-
centes problemas, a população começou 
a questionar as razões e está chegando à 
conclusão que tudo isso é para incentivar 
a contratação de uma PPP ou realizar a 

Conchalenses de novo sem água; 
agora foi a vez dos bairros que 
ficam ao redor do Esperança III

Há quem suspeite que isso seja motivação para fazer a concessão da água
concessão direta para uma empresa do 
ramo; o que seria um tiro no pé, depois 
de tanto furdunço que o próprio prefeito 
fez quando ainda era vereador.
Os moradores dos bairros Esperança III, 
Sol Nascente e adjacências estão passan-
do verdadeiros momentos de terror sem 
água ou com ela suja, sem qualquer apro-
veitamento.
São pessoas que estão sem poder tomar 
banho, sem água para beber e até para dar 
descarga. Além da classe trabalhadora, 
também estão sendo vítimas da situação 
crianças, idosos e enfermos. É lamentável.
O Jornal Polêmica enviou solicitação de 
informação sobre o caso, e a assessoria 
de comunicação da prefeita de Conchal 
respondeu o seguinte:
‘O ocorrido se deu devido ao temporal 
de terça (09) para quarta-feira (10), 
que por volta das 24h um raio atin-
giu a ETA “Francisco Fernandes” no 
Jardim Bela Vista queimando vários 
componentes eletrônicos e ficando sem 
energia elétrica. 
Na quarta-feira (10), por volta das 
11h40, a situação interna de responsa-
bilidade da Prefeitura estava resolvi-
da, inclusive tratando a água e envian-
do para o reservatório com capacidade 
de 1 milhão de litros. 
Porém, a concessionária responsável 
pela energia elétrica, que precisava 
ligar a rede de 380 volts que coman-
da as bombas e motores pesados e que 
envia água para os reservatórios do 
Sol Nascente e Jardim das Palmeiras 
que fazem a distribuição para diversos 
bairros daquela região, só apareceu no 
local às 18h, após muitas ligações da 
Prefeitura para o Superintendente e 
o Supervisor da Elektro. E ainda liga-
ram errado, sendo necessário refazer o 
serviço, voltando somente a funcionar 

por volta das 21h30.  A previsão era de 
que eles estivessem no local às 12h. 
Com essa demora, a tubulação da rede 
de água e esses reservatórios secaram, 
prejudicando principalmente as resi-
dências que não possuem caixa d’água 
e dependem exclusivamente da água 
da rua. 
Porém, durante essa espera, para mi-
nimizar a situação, a Prefeitura colo-
cou caminhões pipa para transportar 
água de outras estações para a ETA do 
Jardim Bela Vista.
Hoje (11), a distribuição de água deve-

rá ser normalizada, porém é importan-
te que a população economize, mesmo 
tendo caixa d’água residencial.’.
E para terminar de ferrar, parece que esse 
Verão não será produtivo para água, o 
que deve piorar ainda mais a situação. Se 
o prefeito tivesse prestado mais a atenção 
em seus atos teria percebido que o pro-
blema vai mais além do que suas fanta-
sias, e talvez hoje a cidade não precisasse 
passar por isso. Mas a vontade de estar 
no poder é tão grande que esqueceu de 
medir as consequências.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Dois dias após o Natal, dia 27 de de-
zembro, durante sessão extraordiná-

ria, em pleno recesso, a Câmara Munici-
pal de Estiva Gerbi decidiu colocar em 
votação o julgamento de cassação do ve-
reador Pastor Fábio (SD).
O vereador estava respondendo uma CP 
(Comissão Processante) por conta de su-
posto crime ambiental acontecido em 11 
de outubro passado, quando caiu na bes-
teira de cortar duas árvores da espécie Ipê 
Rosa no Jardim Uirapuru, e pior, sem au-
torização da prefeitura. Uma delas ficava 
entre a propriedade do vereador e a cal-
çada, e ele alegou que só estava podando 
porque a árvore trazia problemas de entu-
pimento nas calhas de seu galpão. Já a ou-

Câmara de Estiva Gerbi absolve vereador Pastor 
Fábio da cassação durante sessão pra lá de suspeita; 

o julgamento aconteceu dia 27 passado, durante 
recesso com apenas 4 vereadores

tra, segundo o fiscal de postura da prefei-
tura que mora ao lado do ocorrido, Heitor 
Dutra, ficava dentro do quintal vizinho.
Dia 16 de outubro, através de denúncia fei-
ta pela prefeita Cláudia Botelho (MDB), a 
Câmara de Vereadores abriu uma CP (Co-
missão Processante) para averiguar a res-
ponsabilidade do edil sobre caso.
E no dia 27 passado, dois após o Natal, 
com a Câmara em recesso, durante sessão 
extraordinária, com a presença de apenas 
4 vereadores, Adevanil Moreira (SD), 
Valdir Pazini (PSDB), Eder Rocha (PTB) 
e o suplente do vereador julgado Renato 
de Lima Ribeiro (SD), a Câmara Muni-
cipal decidiu absolver o vereador Pastor 
Fábio por unanimidade.

O que chamou a atenção foi o não com-
parecimento dos vereadores da base da 
situação, que foram convocados para tal, 
como garantiu ao Jornal Polêmica o presi-
dente Adevanil Moreira.
Como o Regimento Interno em seu Artigo 
95 é muito confuso, não deixando claro as 
regras para a votação de julgamento, a vo-
tação realizada com apenas 4 vereadores 
deixou dupla interpretação. O correto seria 
que pelo menos 5 vereadores estivessem 
presentes, o que representa a metade dos 
9, para que a votação tivesse validade, mas 
o Regimento Interno não deixa isso claro. 

Segundo a prefeita Cláudia Botelho, ainda 
não decidiu se vai reclamar judicialmente a 
anulação da votação. Veja abaixo o artigo 
que trata sobre a cassação de vereador:
Artigo 95 - O processo de cassação do 
mandato de Vereador obedecerá ao rito 
estabelecido na Legislação Federal, a 
Lei Orgânica e este regimento.
Como você pôde perceber, o referido ar-
tigo não menciona qual a Lei Federal que 
consta tal regra e nem mostra o artigo da 
Lei Orgânica que rege sobre o assunto, 
deixando tudo muito confuso.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Novos Conselheiros 
Tutelares eleitos para 

o quadriênio 2024/2028 
são empossados em 
Engenheiro Coelho

A cerimônia de posse dos novos Conse-
lheiros Tutelares eleitos para o qua-

driênio 2024/2028 foi realizada no Gabi-
nete do Prefeito Dr. Zeedivaldo Alves de 
Miranda. O evento, ocorrido na manhã de 
quarta-feira, dia 10, contou com a presen-
ça de membros do CMDCA-EC, autorida-
des locais e membros da comunidade.
O objetivo principal da solenidade foi 
dar posse aos conselheiros eleitos em 1º 
de outubro de 2023, destacando a impor-
tância do trabalho do Conselho Tutelar 
no município. O Prefeito Dr. Zeedivaldo 
Alves Miranda enfatizou a relevância do 
papel dos conselheiros e ressaltou a ne-
cessidade de um atendimento de qualida-
de, baseado em respeito, ética e sigilo. Ele 
também expressou apoio à parceria entre 
a Gestão Municipal e o Conselho Tutelar.
O Diretor de Assistência Social, Allan 
Bandeira, afirmou que todo o processo de 
eleição transcorreu de maneira imparcial. 
Ele destacou que o trâmite entre assistên-
cia, prefeitura, CMDCA e conselheiros foi 
conduzido de forma transparente. O traba-
lho delicado dessas pessoas, especialmen-
te em casos de extremo sigilo, é de suma 

importância para a nossa sociedade. O 
sigilo mantido pelos conselheiros ao lidar 
com tais casos é fundamental.
Durante a cerimônia, a Vice-Presidente 
do CMDCA, Sra. Fátima Terezinha Cor-
rea, parabenizou os novos conselheiros, 
ressaltando a importância do trabalho 
conjunto com outros setores da Gestão 
Pública. O Presidente do CMDCA, Sr. 
Manoel Martins Pereira, ainda desejou 
sucesso aos conselheiros na proteção e 
garantia dos direitos das crianças e ado-
lescentes.
A conselheira eleita Sra. Lilian de Olivei-
ra Somilia proferiu o juramento em nome 
dos colegas conselheiros eleitos, seguido 
pela assinatura do termo de posse pelo 
Prefeito e pelos conselheiros Jardel Couy 
Caire, Sara Priscila de Queiroz Calix-
to, Kennedy Nunes de Souza, Lilian de 
Oliveira Somilia e Cassiana Cardoso de 
Sá.
A cerimônia foi encerrada com uma 
oração proferida por um munícipe pre-
sente.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Circuito Sesc de 
Basebol durante as 

férias da criançada em 
Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Esportes e 

Lazer, estabeleceu uma parceria com o 
Sesc para levar uma novidade para as 
férias das crianças na cidade: o Circui-
to Sesc de Esportes, apresentando a 
modalidade de Basebol.
Originário do século XIX, o Basebol é 
praticado por duas equipes de nove jo-
gadores, que alternam entre posições 
de ataque e defesa. O objetivo é marcar 
pontos ao bater com um bastão em uma 
bola lançada e, em seguida, correr pelas 
quatro bases do campo.
Nesta edição do Circuito Sesc de Es-

portes, a modalidade de Basebol será 
apresentada à população por meio de 
infláveis para rebatidas, atividades de 
precisão de arremesso e um medidor de 
velocidade de arremesso. Serão dispo-
nibilizados 3 infláveis (dois para arre-
messo e um para rebatidas), acompa-
nhados por uma equipe capacitada para 
orientar no desenvolvimento de jogos 
reduzidos e instruir sobre o uso dos 
equipamentos.
O evento ocorrerá no sábado, dia 13/01, 
no barracão da feira, das 10h às 16h.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Oficina para gestantes 
em Engenheiro Coelho

Inscrições para as oficinas no CRAS estão 
disponíveis desde segunda-feira, dia 08/01/2024

A Secretaria de Assistência Social 
iniciou na segunda-feira (08), as 

inscrições para as oficinas do “Bem 
Gestar” por meio do Serviço de Convi-
vência e Fortalecimento de Vínculos. O 
público-alvo são gestantes em situação 
de vulnerabilidade social, inscritas no 
Cadastro Único e beneficiárias do Bolsa 
Família, que estejam no máximo no 3º 
mês de gestação.
Segundo a Secretaria de Assistência 
Social, os encontros serão semanais e 
têm como objetivo promover relaciona-
mentos interpessoais através da escuta, 
compartilhamento de experiências, con-
vivência social e o fortalecimento dos 

laços familiares, com foco na gestação.
No local, serão desenvolvidas palestras 
temáticas, rodas de conversa, oficinas de 
artesanato e momentos de relaxamento.
Para realizar a inscrição, as interessadas 
devem procurar o Centro de Referên-
cia da Assistência Social (CRAS) com 
os documentos pessoais e o número do 
NIS, na Rua Benedita Neves, 441 - Jar-
dim Eldorado 1, de segunda a sexta-fei-
ra, das 8h às 11h e das 13h às 16h.
Para mais informações, entre em conta-
to pelo telefone e WhatsApp (19) 3857-
9427.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!


